
中野さん　手動ホッチキスを使って
いました。裁判所から届く書類は
ホッチキスでとじられているのです
が、これをスキャナーにかけてPDF
データにして保存する必要がありま
す。そのため、一度針を外してスキャ
ナーにかけて、PDFに保存したあと、
またホッチキスでとじる、という作
業を毎回行います。その際、裁判所
へ提出するものですのでまっすぐき

れいに針が並ばなければなりません。手動でやっているとどう
しても斜めになってしまうことがあるため、慎重になって時間
がかかっていました。もし失敗してしまうとやり直すことにな
るので、その手間もかかっていました。
また、プリンターから出力する場合は自動でホッチキスどめで
きるのですが、それでも 30枚ぐらいが限界で、それ以上厚い書
類は諦めて手動でとじていました。

中野さん　作成する書類は案件によってさまざまですので、枚数
や頻度は多い日もあれば少ない日もあり、まちまちです。ただ、ホッ
チキスどめという作業は毎日発生しますので、ホッチキスを使わ
ない日はホッチキスを使わない日はありません。また、毎月、請

求書を発送する際は大量に印刷して請求書 2枚をとじる作業があ
りますのでこの時は集中してホッチキスどめ作業が発生します。

中野さん　私どもが裁判所に提出する書類はデータではなく、
紙で提出することが求められます。また、作成する書類は顧客
企業や裁判所に提出する大切な書類です。そのため、書類は単
なる紙の束ではなく、弁護士の先生の思いを表しているもので
あり、当法律事務所の印象を左右するものだと考えています。
ですから常にきれいに、整った形で仕上げるように心がけてい
ます。しかし手動のホッチキスの場合、針の厚みがあるため書
類を何通も重ねると、どうしても針の部分だけそりかえってし
まい、きれいに仕上がらず、郵送時に封入するにも苦労してい
ました。その点電動ホッチキスなら仕上がりがフラットになる
ため、見た目もきれいで封入作業が大変やりやすくなりました。
書類によっては厚みがあるためにサイズがアップして郵送費用
が高くなるということもありましたので、コスト面でも貢献し
ていると思います。
また、普段は電動ホッチキスをプリントアウトして郵送するス
タッフ個々の座席に、均等に行き渡るように配置しているので
すが、毎月の請求書発行時にはスタッフが別の場所に集まって
一緒に作業します。その時は電動ホッチキスもその場所に集め
て使用するため、コンセントを気にしなくてもいい電池式であ
ることも大きなメリットだと思います。電動ホッチキスを使っ
てみて、そのいろいろなメリットが実感できましたので、今後
も使い続けていきたいと考えています。
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今年で設立20周年を迎えた匠総合法律事務所は、東京、大阪、名古屋、仙台、福岡の5地域に拠点があり、主に法律相談、
訴訟対応、コンプライアンス対応等、企業法務の業務分野で数多くの実績があります。また、専門性の幅も広く、
建築訴訟から IT・個人情報保護法、資源エネルギー、倒産法など、さまざまな分野におけるスペシャリストが所属
弁護士として活躍されています。そんな同事務所では、執務理念のひとつとして「手間を惜しまず丁寧な仕事をす
る事」を掲げ、スピーディーで質の高い業務を遂行しています。法律事務所という性質上、大量の書類を扱いますが、
そこにも丁寧な仕事が求められ、ホッチキスでとじるという作業も入念に行われているそうです。
そこで、ホッチキスを使用されている秘書の中野倭佳（なかの　わか）さんに、電動ホッチキスの使い勝手やメリッ
トなどについてお話を伺いました。

大切な書類をきれいにとじることができ
作業効率のアップやコスト削減にも貢献する
電動ホッチキスVaimo11 E-SQ（エスク）

匠総合法律事務所の場合

匠総合法律事務所（東京事務所）　代表社員弁護士：秋野卓生 先生
所在地：東京都千代田区紀尾井町　公式 HP：https://takumilaw.com/  

CORPORATE DATA

匠総合法律事務所（東京事務所）秘書　中野倭佳さん

以前のホッチキスはどのように使われていましたか？
また、その時の困りごとはなんでしたか？

ホッチキスはどれくらいの頻度で使われていますか？

電動であるメリットはどのような時に感じましたか？

Vaimo11 E-SQ


